

テーマ：「山の名人と、50年の森、100年の森を歩いて、林業に触れてみよう！」



12月17日蘇陽地区・東竹原に在住の熊本県指導林家 栗屋克範さんを講師に招き、蘇陽中学校1年生20名を対象に山都塾特別講座「山の名人と、50年の森、100年の森を歩いて、林業に触れてみよう！」を開催しました。本講座ではお話を聞くだけでなく、実際に栗屋さんが育てられている50年の森、100年の森を見学しました。

50年の森では、「南郷檜（ナンゴウヒ）」と呼ばれる阿蘇南郷谷地域に特有のヒノキを見ました。南郷檜は、日本で唯一の挿し木ヒノキの在来種であり、真っ直ぐに成長する性質を持った木をクローン（挿し木）で増やし育てているそうです。また100年の森では、「メアサ杉」と呼ばれる地域特有のスギを見ました。九州脊梁山地の神社仏閣等でよく見られる杉で、樹齢数百年になる巨木が多いとのことでした。

参加した生徒からは、「100年の木を雅育てるには3代もかかるから、ここまで受け継がれてきたのはすごいなと思いました」、「森をさらに大切にしようと思えることができました」、「森を歩いてわくわくして楽しかったです」などの感想がありました。丁寧に育てられた山を歩き、新鮮な美味しい空気を味わって、五感をフル稼働させながら、学び多き時間となりました。



就学援助費制度のお知らせ

山都町教育委員会では、小学校および中学校における義務教育の円滑な実施を図るため、経済的理由により就学が困難と認められる児童および生徒の保護者に対し、学用品・修学旅行費・給食費・医療費等の援助を行います。

■ 援助を受けることのできる保護者

山都町に住所を有し、山都町立の小・中学校に在学する児童・生徒で、申請書※に掲げる理由に該当する保護者。※申請書は各学校にあります

■ 申請について

- ▶ 申請される保護者の方は、申請書に必要な書類を添えて、各学校が指定する日までに提出してください。
- ▶ 小学校へ入学する新1年生は、入学する学校または教育委員会に申請書があります。入学する学校へ2月28日（木）までに提出をお願いします。

問合せ 各学校、または、山都町教育委員会 学校教育課 ☎ 72-0443



平成30年度第6回農業関係高等学校バスケットボール大会

12月22日（土）23日（日）に平成30年度第6回農業関係高等学校バスケットボール大会が熊本農業高校体育館で行われました。本校からは男子チームが参加しました。予選リーグを勝ち上がり、準決勝では熊本農業高校を相手に戦い、3点差で第1ピリオドを終わることができましたが、その後、点数を重ねることができずに逆転され負けてしまい結果は3位でした。



第7回みたけ竹灯り2018 ～緑科学科～

12月23日（土）～25日（火）にみたけ竹灯りに本校緑科学科の3年生が課題研究で製作した竹灯籠を展示しました。緑科学科の作品は3年生の竹資源活用班の課題研究で、来年の干支「亥（イノシシ）」を製作しました。また、昨年度製作した「ドラえもん」も展示しました。



クリスマスイルミネーション

12月17日（月）～2019年1月4日（金）本校第2体育館周辺でクリスマスイルミネーションを点灯しました。武道場では今年も、本校吹奏楽部によるクリスマスコンサートを実施しました。来場者には食農科学科で製造している「ゆずマーマレード」をお湯で溶かした「ゆず湯」を本校学校農業クラブ役員の生徒たちが振る舞いました。



矢部高校ホームページでは学校生活の様子を随時更新しています。また、Facebook、Twitterもスタートしています。是非御覧ください。

矢部高校ホームページ 矢部高校 検索 Facebook@yabe.highschool Twitter@yabehighschool